



*Das Bild zeigt Rektor Wilhelm Arens 1931 mit seiner letzten Dinklager Schulklasse. Das Foto stammt aus den Heimatblättern 4/1931.*

*Bearbeitung: Josef Dödtmann*

gehandelt hat. Diesen Vorläufer gab es mit der Ortsgruppe Dinklage des Heimatbundes für das Oldenburger Münsterland. Aus den noch vorhandenen Protokollbüchern und Dokumenten des Heimatbundes (Bestand in der Heimatbibliothek Vechta) lässt sich erschließen, dass eine solche Ortsgruppe von etwa 1920 bis mindestens in die Mitte der 1930er Jahre Bestand hatte.

Der Heimatbund wurde am 8. Dezember 1919 in Vechta gegründet. Dem „Vorbereitenden Ausschuss“ gehörte noch kein Mitglied aus Dinklage